

RECHERCHES ASIATIQUES

## CHRÉTIENS ET JAPONAIS

Avec l'arrivée de Saint François Xavier au Japon au milieu du XVI<sup>e</sup> siècle, pour la première fois l'Occident chrétien découvrait un pays d'une civilisation égale à la sienne et une nouvelle religion, le bouddhisme. Les missionnaires jésuites ont raconté par le menu leurs découvertes, leur apprentissage et leurs premiers succès dans l'environnement périlleux du Japon féodal.

À la suite de ces débuts prometteurs, les dirigeants japonais ont peu à peu trouvé cette influence étrangère néfaste et sont parvenus à l'extirper grâce à une persécution aussi bien pensée que cruellement appliquée.

L'éradication n'a pourtant pas été totale puisque les missionnaires français venus pour la réouverture du pays au milieu du XIX<sup>e</sup> siècle ont retrouvé des communautés chrétiennes restées cachées pendant deux cent cinquante ans.

Le récit vous conduira à travers une nouvelle vague de persécutions jusqu'à l'époque moderne et vous fournira des éléments pour juger si finalement christianisme et Japon sont ou non compatibles.

*Pierre Sevaistre a été envoyé au Japon en 1977 comme expatrié et a réalisé la majorité de sa carrière dans ce pays pour le compte de grandes entreprises françaises puis japonaises. Pris de passion pour la culture, la langue et l'histoire du Japon, il a entrepris à la retraite de la partager dans des livres dont *Chrétiens et Japonais* est le dernier.*

Illustration de couverture de l'auteur : *Isabela Rodrigues montrant le paradis à son fils Ignatio lors de leur martyre à Nagasaki en 1622. Représentation se trouvant au-dessus de l'un des autels latéraux de la cathédrale de Yokohama. Fond : Vecteezy.com*

ISBN : 978-2-336-45054-4  
30 €



CHRÉTIENS ET JAPONAIS

Pierre Sevaistre



RECHERCHES  
ASIATIQUES

Pierre Sevaistre

# CHRÉTIENS ET JAPONAIS

Histoire du catholicisme au Japon



L'Harmattan